
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 274 /2022 

 

Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, a seguinte informação. 

 

 Esclarecer acerca da denúncia verbal que os atendimentos 

do PAI (Pronto Atendimento Infantil) estão sendo realizados por médicos 

clínicos gerais e não pelo especialista pediatra. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Chegou ao conhecimento dessa vereadora a informação que com a 

falta de especialista em pediatria, os atendimentos no PAI estariam sendo realizados 

por clínico geral. 

Por estar desacreditada desse fato, o presente requerimento visa 

esclarecer publicamente e sanar toda e qualquer dúvida. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 05 de outubro de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 11 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 

 

 


